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ZUSAMMENFASSUNG DES PROTOKOLLS DER 1. AUSSCHUSS-SITZUNG VOM 16.10.2024 

Aktuelle Themen der Schule 

SEF-Klassen: Drei neue SEF-Klassen (Sonderschulklassen für Kinder mit erhöhtem Förderbedarf) sind als Expositur der 
Sonderschule in der Leopoldsgasse im Altbau eingerichtet. Diese Klassen unterstehen direkt der Leopoldsgasse und nicht der 
Direktion der GTVS Aspernallee. Das hat insbesondere Auswirkungen auf die Raumsituation, da diese Klassen und der Raum 
davor nicht mehr genutzt werden können. 

Deutschförderklassen: Es wird versucht eine weitere Lehrkraft an die Schule zu holen, da der Grenzwert von 20 Kindern 
überschritten wurde. Da dies aber einen Tag nach dem Stichtag der Fall war, ist noch nicht klar, ob das seitens der 
Bildungsdirektion genehmigt wird. 

Freizeitpädagogen und Lehrkräfte: Mehrere Krankenstände haben die Situation zu Beginn des Schuljahres verschärft. Der AD 
kann und wird aufgrund des starken Engagements der Freizeitpädagongen aufrechterhalten. Die Lage sollte sich nach den 
Herbstferien verbessern. Kranke Kinder nicht in die Schule schicken! (Ansteckungsgefahr für alle!) 

Lidl-Lauf: Der Lidl-Lauf wurde am selben Tag (16.10.) mit Erfolg und einigen Podestplätzen absolviert. 

Skitag: Es ist für Februar/März 2025 ein Skitag für die 3. Und 4. Klassen in Planung. Ein genauer Termin und die rechtlichen 
Rahmenbedingungen sind aber noch nicht geklärt. 

Radworkshop: Der Radworkshop konnte wetterbedingt im letzten Schuljahr nicht stattfinden. Für jene Klassen, die noch an 
der Schule sind, wird der Radworkshop nachgeholt. Ebenso wird geprüft, ob es wieder möglich sein wird, Radausflüge zu 
unternehmen. Derzeit stehen dem rechtliche Gründe (Bundesgesetz) entgegen. 

Freizeitangebote/externe Kurse: Die Kapazitäten für die externen Kurse sind erschöpft, daher werden keine zusätzlichen 
Angebote eingeholt. Derzeit wird angeboten: Schach, Tanzen, Jiu Jitsu, Baseball, Musik (Flöte und Gitarre), Yoga, Basketball 
und Englisch. 

Roboklub: Der Roboklub (Robotik-Workshop) is tzu teuer (€ 1.700,–  pro Jahr). Alternativen werden gesucht. 

Weiterbildung (SCHILF): Der EV unterstützt die Weiterbildung der Freizeitpädagogen durch Übernahme der Raummiete. Als 
Termin steht der 21. und 22.03.2025 fest. Die Schule wird daher am 21.03.2025 bereits um 11 Uhr schließen. Zur Entlastung 
der Eltern werden die Kinder Lunchpakete erhalten. 

Kostenbeteiligung: Der EV beteiligt sich wieder an den Kosten für zahlreiche Projekte oder übernimmt diese zur Gänze. Dazu 
zählen der Betrieb der Schulwebsite, Werbemaßnahmen, Schoolfox, Beiträge zu den Klassenkassen, Miniliga, Klassenausflüge 
und mehr. 

Infoabend „Einfluss digitaler Medien und Gefahren“: Am 20.11.2024 wird für die Eltern ab 17.00 Uhr ein Infoabend zum 
Thema Welche Gefahren verstecken sich in sozialen Medien statt. Es wird hierbei um den Gebrauch von Handys, Tablets etc. 
durch Kinder im Volksschulalter gehen. Im Anschluss daran findet der  

Infoabend „Wohin nach der Volksschule“ statt: Ab 18.00 Uhr für interessierte Eltern der 3. Und 4. Klassen. Gäste werden 
Frau Direktorin Salek (Gymnasium Boerhaavegasse) und Herr Direktor Six (Sportmittelschule Wittelsbachstraße) sein. 

„Schwimmbus“: Für die Kinder der 3. Klassen soll wieder ein Bus zur Fahrt zum und vom Schwimmbad angemietet werden. 
Auch diese Kosten trägt der EV. Ob ein Wechsel in ein näherliegendes Bad im Schuljahr 25/26 möglich sein wird, wird 
geprüft. 

Buslinie 77A: Die drohende Änderung der Linie 77A wird für viele Kinder und deren Eltern Probleme aufwerfen. In der 
Direktion liegen Unterschriftslisten für die Erhaltung der Buslinie in der gegenwärtigen Form auf.  

Lesepartner: Vom Kulturverein Freudenau konnte Frau Viktoria Kramer als Lesepartnerin gewonnen werden. Im Rahmen 
eines Zweistunden-Fensters wird sie mit kleinen Kindergruppen in der Bibliothek arbeiten  

Allfälliges 

Netzschaukel: Es wird eine größere Netzschaukel angeschafft. 
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Brunnen: Für das Jubiläumsjahr 2024 wird unter Umständen die Sanierung des Brunnens, der seinerzeit vom Wiener Hafen 
gesponsert wurde, angedacht. 

Enzi: Es soll ein weiterer „Enzi“ durch Sponsoring aufgestellt werden. Dieser soll dann entsprechend mit Logos und 
künstlerischen Ausgestaltungen versehen werden. 

Spielgeräte für den Garten: Es wäre wünschenswert pro Klasse eine Liste von benötigten oder gewünschten Spielmaterialien 
zu erstellen. Diese könnten mit Unterstützung des EV erworben und den Klassen zur Verfügung gestellt werden. Gedacht 
wird hierbei an Schläger, Bälle, Spielgeräte, etc. 

Outdoor-Klasse: Es wird geprüft, ob zweckmäßige Möbel für eine Outdoor-Klasse im 3. Stock erworben werden können.  

Punschtrinken: Der EV wird ein Punschtrinken am Elternsprechtag (27.11.2024) veranstalten. 

Kinderflohmarkt: Angesprochen wird die Möglichkeit, einen „Kinderflohmarkt“ in Form einer Tauschbörse abzuhalten. Als 
möglicher Termin wird der Sprechtag im 2. Semester angedacht. 

Finanzielle Anträge/Beschlüsse 

Der Ausschuss hat die Kostenübernahme bz. Kostenbeteiligung für folgende Themen beschlossen: Antolin und Zahlen-Zorro, 
Nikolo und Weihnachtsmann, Ostern, Schulbudget (Folder, SCHILF und Sonstiges), Klassenausflüge/Klassenunternehmungen, 
Schoolfox, Schwimmbus, Schulwebsite, Infoabend sowie Finanzierung für den Punschstand am 27.11.2024 

Der Mitgliedsbeitrag bleibt mit  € 25,– pro Familie unverändert. 

Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung wird für den 14.01.2025 im Restaurant Zano (U2-Station Donaumarina, Wehlistraße 330/2/1A, 1020 
Wien) um 18.00 Uhr festgesetzt.  


